



Danksagung

Wir möchten uns für all die tröstenden Worte und Beileidsbekundungen bedanken. Speziell danken wir Frau Pfarrerin Lemke. Ihre herzliche und einfühlsame Art hat uns über die schwierige Zeit hinweggeholfen. Es ist ein grosser Trost, zu wissen, wie geschätzt und geliebt meine Ehefrau, unsere Mutter und Grossmutter

Margrit Kolb-Dubach

war.

Dankbar sind wir für all die vergangenen Jahre, die von Liebe, Zuneigung und Harmonie geprägt waren. Wir alle hatten grosses Glück, Margrit kennen und lieben zu dürfen.

Oetwil am See, im März 2019

Die Trauerfamilie